



RI 第 2770 地区 **Rotary** 第 5 グループ



## 鴻巣水曜ロータリークラブ

ロータリーのマジック

THE MAGIC OF ROTARY

第 1499 回例会 2024 年 9 月 4 日



### 例会プログラム

司会 松本安永 SAA

点鐘

ロータリーソング斉唱(われらが誇り)

四つのテスト唱和

会長挨拶

幹事報告

会員誕生日

配偶者誕生日

結婚月祝

出席報告

スマイル報告

鐘

加藤勉会員

本多邦光会長

小宮山浩三幹事

川邊城治会員

松本英利会員

小宮山浩三会員

宮城明美様

中島明美様

間室照雄会員

宮坂良介会員

山口光男委員

松本英利委員

点鐘

### 会長挨拶

本多邦光会長



皆さんこんにちは。

本日も例会に出席していただきありがとうございます。久保会員のご尊父の訃報が入りました。葬儀等の詳細は、小宮山幹事からお伝えします。

今週は、根絶まで、あと少しでしたポリオで、残念なニュースが入りました。

パレスチナ自治区、ガザ地区で、生後 10か月の子どもがポリオに感染していることが 8 月にわかりました。

今年 6 月に採取された廃水サンプルからポリオウイルスが発見されていて、国連機関が検査を継続していましたが、1 名の発症となりました。

この感染のきっかけは、経口ポリオワクチンから変異したウイルスだそうです。ポリオのワクチンには弱毒化されたウイルスが含まれており、ごくまれにそのウイルスを接種した人が排泄し、新たな流行を引き起こす可能性のある新しい型に進化するということです。予防接種ができず、特に衛生状態が悪いと感染が拡大してしまいます。

### 点鐘

本多邦光会長

### ロータリーソング斉唱

われらが誇り

### 四つのテスト唱和

加藤勉会員



感染した子も難民キャンプで生活していて、戦闘が始まってから自宅を出て、避難場所を何回も移動していたため予防接種を受けることができなかった。ガザ地区では、2023年10月に戦闘が激化する前は、住民全体の予防接収は高かったが戦闘激化で、定期予防接種の中止、病院の崩壊、衛生状態の悪化により、ポリオをはじめ子どもの下痢症、急性呼吸器感染症、A型肝炎、皮膚病などの感染拡大のリスクが高まっているそうです。

ポリオ感染の拡大を止めるにはガザ地区の90パーセントの子どもたちに予防接種が必要であり、対象の子どもは50万人以上います。そのためイスラエルとイスラム組織ハマスの間の戦闘を一時休止して、9月1日より予防接種がはじまりました。今朝の報道で、接種率は25パーセント、接種は順調に進んでいるそうです。ポリオプラス活動、ポリオ募金活動を継続して行うことが大切であると改めて思いました。

話は変わりますが、今週、こちらは、根絶が宣言されたニュースがありました。奄美大島のマングースの根絶宣言の発表がありました。約40年前にハブ退治のために誰かがマングースを放つてしましましたが、ハブ退治の効果はなく、農作物被害や在来種の脅威になり、害獣となっていました。その後、マングースの駆除を行い、特に奄美大島の世界遺産登録に向けて島全体が団結して環境保全活動を行った結果、ここ数年は、マングースの捕獲がなく、根絶が近いと2年前に奄美RCを訪問した時のバスのガイドさんが話していたことを思い出しました。このような根絶は、世界でも例がないということです。今年は、11月に奄美RCに訪問しますので、また、奄美大島の自然を楽しみたいと思います。

本日もよろしくお願ひします。

## 幹事報告

## 小宮山浩三幹事

皆さんこんにちは。

本日は訃報からお伝えいたします。

久保会員のご尊父であります久保克也様享年78歳が9月1日にご逝去いたしましたことをお知らせいたします。



通夜は9月11日の18時より、告別式は9月12日の10時より行われるということです。

斎場は県央みづほ祭場 第一式場ということです。久保学会員は現在入院中のことです。ロータリーからは会長が出席いたします。

続きまして、理事会が本日11時より行われまして議題すべて可決いたしました。

その中で新入会員の山口剛会員の委員会配属が決まりまして、青少年奉仕と親睦、クラブ会報ということでいっぱい委員になっております。

続きまして、次週の例会は大澤武司様と津田悦子様による鴻巣市のフリースクールについて卓話を拝聴いたします。

続きまして、9月18日は夜間例会となりまして、レストランときで18時30分から、この時も外来卓話ということで鴻巣北本青年会議所の高橋めぐみ理事長様に卓話を頂きます。

続きまして、9月19日、第三木曜会のゴルフコンペが8時16分スタートであります。

続きまして、9月25日は職場訪問、川島町の金笛醤油パークに行く予定でございます。

8時45分デイリーヤマザキ前集合、9時出発ということでお願いいたします。

今日は以上です、よろしくお願ひします。

## 会員誕生日・奥様誕生日

(会員誕生日) 川邊城治会員・松本英利会員・小宮山浩三会員



(奥様誕生日) 中島明美様・宮城明美様



(ご結婚祝) 間室照雄会員・宮坂良介会員



乾杯！



(お誕生日コメント 松本英利会員)  
皆さんこんにちは。今月誕生月ということ

で、今度の土曜日でなんと 60 歳になって還暦を迎えることになりました。還暦ということで、通常赤いチャンチャンコということなんですが、赤いチャンチャンコをもらつても一生もう着ることはないだろうなということで、家族には赤い革ジャンが欲しいって、今完全に無視されている状態で、自分でちょっと買っちゃおうかなっていうふうには思っております。若い時は 60 歳っていうと本当にもう酸いも甘いも噛み分けてもう達観した素晴らしい大人っていうイメージがあったんですけども、学生の頃と精神状態も変わらなくて、この間実家にちょっと娘と一緒に行ったときに、お袋があんたは学生の時から本当にバイクバイク、愚痴を言われて、娘が 60 になってもバイクバイクって言ってるんだよって言い付けられて本当に情けない限りでございます。体の方は着実に衰えてはきてまして、先日も胃の痛みを感じて胃カメラを飲みました。胃潰瘍は、若い時に 2 回ほどやっているんで、この痛みは多分胃潰瘍だろなって思ってたんですけど、やはり胃カメラを飲んでちょっと組織を取ってみましょうということで、胃が痛かったんで仕方ないとは思ってたんですけども、抜いてる途中食道のところで松本さん最近飲み込み悪くないですかって言われて、ちょっとと思い当たる節があったんで最近ちょっと詰まったりするんですって言ったら、喉の組織もちょっと取つときますって言われて、ちょっと結果が出るまでビビってます。その結果が出るのが実は 9 月 13 日金曜日、13 日の金曜日なんさらに不安な気持ちで、まあ健康により留意してこれからも頑張っていきたいと思います。

本日はありがとうございました。



(お誕生日コメント 小宮山浩三会員)

改めましてこんにちは。

先週の日曜日、筑波にゴルフ5月以来で行ってきました、筑波山の麓にあるんですけど、麓には田んぼが広がってるんですが、その田んぼの稲が全部倒れました。



台風のせいなんでしょうけど、稲って倒れちゃうと、すぐ刈り取らないとすぐ目が出ちゃうんで大変だなあ～と思いながらやってきました。ゴルフの結果は散々で、空振りはないんですけど頭を引っ叩いてそれを2、3回繰り返してみたり、チョロを2、3回やってみたり、OBが1回、散々な目に遭いました。稲の話ですけど我が家も今米不足っていうことで、スーパーとか薬局とか、どこ行ってもほとんど空っぽの状態で、実家に泣きついて、今度の土日田舎に帰って米30キロくらいもらってこようかなと思ってます。今日はありがとうございました。

(奥様誕生日コメント 宮城仁会員)

こんにちは私の女房は、名前は明美でございます、75歳になりました。私と7歳違ってはいるんですが、女房もだいぶ老人の部に入ってま



いりまして、今や大変健康に留意をしなければいけないというふうなことで、特に今一心不乱で努力しながら毎日朝30分くらい歩いて一生懸命維持しているようでございます。私も実は話が若干変わったんですが、81歳になりますね。80を過ぎると男はほとんど両性類になるんです。両性類とは、まあメスに毛が生えたぐらいでオスをなくすわけですね。結果的にここにいる数名の方はもう既に両性類になってしまったと、大体この辺は両性類の仲間に入りましたと

いうことで、すでに女房に従わざるを得なくなっている状況なんですね。お母ちゃんに言わてもはいという返事するのが大体両性類の一つの考え方でございます。両性類も長きにわたって生きるために健康第一、これは皆さんもこれからまだまだ健康でいるには歯をいかに充実させるかが、早い話が内臓と全体的に生きる力、これをやるのは歯なんだそうです。歯の上を磨くのに奥まで磨いて裏側も磨いてきれいにして、夜ぐじゅぐじゅっとして消毒をしてそれを毎日やっている人とやらない人の差は1年間でものすごく歯の力が変わるそうです。で、私はそういうことを言われて3年ぐらいになるんですが、内臓が確かにやってからいいです。

皆さんもぜひ長生きをするために歯の手入れをよくして、そして健康を維持するための手段と方法で、歯は健康のもとでございます。ということで、もう一度改めて長生きをしたいと思います。

どうもありがとうございました。

(ご結婚祝コメント 間室照雄会員)

皆さんおはようございます。今もちよつとその辺引っ掛かりそうになつたんですけども、



私のところでは結婚して51回目の結婚記念日9月9日を迎えるわけなんですが、50周年で何か海外旅行でも行こうねって言ってたんですけども仕事の関係で行けなくて、途中で私が足が腫れてその関係で1ヶ月仕事を休んだ関係があって、もう仕事もゴテゴテで、この過去1年間は最悪な年であったわけなんんですけども、先日も今年、田んぼ約3丁ちょっと、昨年の約倍になりましたけど、水が出ないっていうので、ちょっとポンプを見に行ったら、ポンプに接

続している V ベルトに足を絡ましてしまいました、長靴が擦れて指のところまで行きそうになって、そういう感じでも瞬間的なことでしたけども思い切り足を自分の体重をかけて引っ張り出しましてね、このままだと足の指切断しちゃうという状況になりました、危うくのところで一命を取り留めたという状況で、と同時にモーターもブレーカーがかかって止まったわけなんですね。それで助かったわけなんんですけど、まあ、そんな先ほどどなたか言ってましたけど、非常に体力の衰えを感じますね。ただ気持ちだけはまだまだ元気なつもりなので、ちょっと気をつけないとツツッと行っちゃうかな、というふうに思いました、朝は 6 時前に目が覚めてしまうんですけども 6 時までは布団の中にいようということで、夜は 10 時には寝ようということを心がけてやっています。

腰が痛かったり膝が痛かったり、もう老人特有の状況で、先日も井上先生のところに行つて電気をかけてもらったりして、そういう時はよくなるんだけど、やっぱり完全にはよくならないで、まあ年をとって二人暮らしをして、90 坪近い母屋の中で二人で生活してるんで、半年以上一度も行かない部屋があるわけなので、それでこの間一通り全部掃除しようということで、家内が一日仕事休んで掃除してましたけども半分も終わらなかつたって言ってました。そんな状況で二人で慰め合いながら、とにかく健康第一に気をつけて生活しております。今日はお祝いいただきましてありがとうございます。

## セミナー報告

### 社会奉仕委員 馬場知行会員

皆さん、こんにちは。

7月 19 日の金曜日大宮ソニックスティの 4 階で午後 1 時から職業奉仕と社会奉仕の合同のセミナーがござ



いまして行ってまいりました。

内容は、私も初めて聞いたファシリティドッグっていうのをご存知でしょうか。犬を訓練させて小児癌とか重症の子供たちにずっと付き添つて、犬ですから言葉をかけたりはできませんけど、子供たち付き添つてやっている専門の犬がいるそうなんです。なかなか知られてないので皆さんに知っていただいて、その育成について協賛をしていただければという趣旨お話をしました。

実はまだ全国でも 5 件ほどの例しかないそうで、残念ながら埼玉県にはいないということ、現在このエリアだと神奈川県と東京都で NPO 法人がやっています。

その時は代表者の方と、2 人のトレーナーの方が出演されて、入院中に犬に助けられた、犬のおかげで元気になったという中学生の重症だった女性の方が卓話ということで来てお話をいただきました。

犬の訓練には何百万ってかかるんですね、だから予算的な問題もあってなかなか浸透しないって、援助するところがなかなかないのでロータリアンにも知ってもらって、ロータリーがどこまでできるのかっていう話を皆さんとして、例えば一つのクラブではなかなか難しいからエリアとか、グループとか、協力してその辺の援助ができないか、せめて啓蒙活動の一環として活動した方がいいんじゃないかっていう話が出ました。非常に勉強になりましたので報告いたします。

## 青少年部門委員 本多邦光会員

私は8月に青少年部門のセミナーに参加しました最初は青少年の交換留学で1年間留学された方のお話と今年から青少年部門からローターアクトは独立したということですけど、内容が一緒ということでローターアクトの活動の方も紹介がありまして、今年ローターアクトの地区大会を主管した吉川のローターアクトさんが1年間の報告ということで、主にウクライナの募金活動と能登半島地震の募金活動をしたということ、11月と言ってましたが 2770 地区のローターアクトクラブが協力して大宮ソニックで子供食堂のイベントを地区大会前の日曜日だと思うんですが、やるということです。

いろんな学校に行ってロータリーの活動を紹介すれば、いろいろ協力してくれるというのはインターアクトクラブでも参考になるのかなと思います。



### クラブ研修情報

皆さん、こんにちは。ロータリーの友の読みどころということで、見出しのところで音楽教育プログラムでエル・システムという耳の不自由な方は音楽聞いても聞こえないなって、そういうところは同時手話で音楽を楽しんでもらう活動をしているということが書いてありました。東日本大震災の時にも回られて、いろんな障害のある方にも楽しんでいただけるような工夫をなさっているということを書いてあります。

私が一番気になったのは、川口モーニングロータリークラブで、マイクアップ行ったところに自分の御朱印帳を持ってて、そこ

でサインをしてもらうというような活動をしているということで、私も御朱印帳を持っていろんな神社、仏閣を回って御朱印をもらったりそんな趣味がありますが、マイクアップにいろんなクラブに訪問して、サインをいただいたりするのも楽しいのかなというようなことが横書きの 37 ページに載っております。

それから熊谷ロータリークラブがタイの医療支援の視察を行ったという記事が載っておりました。

それから、タツノオトシゴの仲間でヒメタツという小さなタツノオトシゴの子供みたいな魚がいるんですが、それを守るためにマダイの稚魚を放流して、ガンガゼというウニの針の長い刺されるとすごく痛いやつがいるんですが、その天敵であるマダイを放流してヒメタツを守る活動をしているという記事も載ってました。

そんなところがこのロータリーの友で感じたところでございます。

以上で終わります。

### 細野潤一会員



### 連絡事項

皆さん、こんにちは。11月 19 日から 21 日、2 泊 3 日で奄美ロータリー訪問の案内をいたしましたら、9 名の方が参加するということで、これで申し込みをしたいなと思っています。それで今回は、一つはみんなで記念植樹をしたい。あとは観光で南の方に加計呂麻島というのがあるんですけども、そこを 2 時間ぐらいで回れるんで回ってこようかなと、そういう企画をしております。また詳しいことが分かりましたら、お知らせします。以上です。

### 井上脩士会員



## 出席報告

山口光男委員

	本日	修正	
	9月4日	8月28日	8月21日
	1499回	1498回	1497回
会員数	通常例会	通常例会	通常例会
会員数	26	25	26
出席数	16 (ZOOM出席0)	14 (ZOOM出席0)	14 (ZOOM出席1)
欠席数	10	12	12
例会出席率	61.54%	56.00%	53.85%
M U 数	1	0	2
合計出席数	17	14	16
出席率	65.38%	56.00%	61.54%

## スマイル報告

松本英利委員

### 個人スマイル

宮城 仁会員…異業種は最大の心のつながりです。小さな事から始めよう。今月目標 500万円

加藤勉会員…膝治療の為長い間休ませて頂きましたが、左右の膝関節手術が終わり大分よくなりましたので今後ロータリーもゴルフも出席します。

間室照雄会員…ふる里の杜の除草の時季になりました。ご協力お願いします。

宮城仁会員・馬場知行会員・山口光男会員・間室照雄会員・松本安永会員・井上脩士会員・大澤二三夫会員・石井英男会員・柿沼洋一会員・坂口正城会員・細野潤一会員・木下純一会員・宮内たけし会員・本多邦光会員・松本英利会員・小宮山浩三会員

## 今後の活動予定

9月11日(水)	第1500回通常例会
9月18日(水)	第1501回移動例会
9月25日(水)	第1502回移動例会
10月2日(水)	第1503回通常例会
10月5日(土)	第1504回移動例会
10月9日(水)	休会
10月16日(水)	第1505回通常例会
10月20日(日)	第1506回移動例会
10月23日(水)	休会
10月30日(水)	休会
11月6日(水)	第1507回通常例会

## クラブ会報委員会

委員長 木下純一 副委員長 井上脩士  
委員 小宮山浩三

前回までの合計	113,500円
本日の合計	18,000円
次回繰越金合計	131,500円

